



Aktmalereien zieren die Papierschlange. Diese wurden mit chinesischer Tusche aufgetragen

Was soll denn das für Kunst an der Elphi sein?

HafenCity - Ist das tatsächlich Kunst oder verhandelt dieser Mann einfach nur unsere Elphi?

Der Hamburger Guerilla-Künstler „Errkaa“ hat gestern eine riesige Papierschlange mit Akt-Zeichnungen an die Stirnseite des Wahrzeichens gehängt.

Zwei Helfer

schmuggelten das 8,70 Meter große Kunstwerk in einem Koffer unbemerkt an den Wachleuten vorbei und seilten dieses dann an der Westseite des Konzerthauses ab.

Abgesprochen war die Aktion nicht. „Errkaa“, der seinen wahren Namen nicht nennen möchte,

hängte das Kunstwerk nachmittags sogar selbst ab.

Und das Management der Elphi? „Wir erfahren gerade erst von dieser Aktion“, so die Pressestelle.

Die nächste Station, die sich „Errkaa“ vornehmen möchte, soll übrigens der Eiffelturm in Paris sein.

